
Verbale riunione delle Società di Atletica Leggera del 28/11/2024 
in modalità IBRIDA, in presenza c/o sede T.S.M.  e in Videoconferenza con Google Meet.    
 

 Ordine del giorno:    

1) Stesura Calendario Gare 2025 

2) Organizzazione Servizi Maratona 

3) Festa del Podista 23 Febbraio 2025 

4) Punto su attività svolte e programmate prossimo mese   

5) Varie ed eventuali   

In Presenza: Natascia Messori (Castelnovo di Sotto), Debbi Adriano (Castellarano) Moreno Caprari e  Di 

Leonardo Vincenzo (Scandiano), Nando Ferretti (Pod.Faba), Pietro Capelli Bertolini Gianmarco (Cavriago), 

Paolo Manelli (Tricolore Sport Marathon), Savio Guglielmi  (Insieme per Rivalta), Patrizia Parmeggiani 

(Correggio), Vidmer Costi (Responsabile Soc.Atl.Leggera/Correggio), Rughetti Franco (Pod.Correggio), 

Alessandro Martini (Montecchio), Lauro Caiti (Novellara), Claudio Iotti (Giudici),  Rupi Raffaele (Novellara), 

Paolo Filippini (Bagnolo), Iori Simone (Rubiera), Paolo Giaroli (Bismantova), Christian Mainini (Insieme per 

Rivalta/Giudice), Piccinini Gabriella (Rubiera), Ferrari Daniele (Taneto), Vehid Gutic (Atletica Reggio). 

in Videoconferenza: Alessandro Mattioli (UISP), Nerino Carri, Luca Collovini (Boretto) 

Il RA Vidmer apre la riunione alle ore 21:10. 

2° punto ODG 

• Organizzazione Servizi Maratona  
Paolo Manelli fa il punto sulla Maratona: I numeri: 2200 iscritti, 800 in mezza e 1400 in maratona. La cosa 

positiva è che i reggiani e i modenesi sono solo 1000 quindi vengono quasi tutti da fuori. Non si 

aspettavano questi numeri. La mezza sarà sullo stesso percorso della Maratona per evitare di avere 

necessità di volontari in più ma, questo comporta di dover trasportare gli atleti della Mezza  a metà 

percorso con dei Pulman. La Mezza partirà quando passeranno gli atleti della maratona che più o meno 

terminano in tre ore, in modo di non ostacolare i primi della maratona. Fino al Km 20 sono stati fatti  

acquisti per i ristori per 1700 iscritti dal Km 25 in poi per 2500 iscritti in modo da avere roba per tutti. Il 

caricamento del materiale per i ristori è sempre al Palasport ma, c’è il problema che Sabato in via Emilia 

Santo Stefano, essendoci un mercato, non si può passare per andare al palazzetto. Manelli chiederà ai 

Vigili un percorso alternativo e lo comunicherà alle società che Sabato devono andare a caricare. 

Quest’anno è stata fatta la convenzione con la catena dei ristoranti Pirru e quindi atleti e volontari 

possono andare a mangiare dopo la gara. In piazza ci sarà la pizza. Ci sono 8 o 9 carrozzine con relativi 

accompagnatori. Per strada servono 260 persone di servizio agli incroci. A causa dell’alluvione i volontari 

della protezione civile vengono da un periodo di lavoro intenso e non sono tutti disponibili. Vengono 

presi in rassegna tutti i ristori per capire se mancano delle attrezzature (tavoli, Cestini pattume…ecc.) 

IREN a ogni ristoro consegna tutto il necessario per fare la raccolta differenziata dei rifiuti e verranno a 

ritirare tutto alla fine. Manelli chiede di ispezionare il percorso  a fine gara per un centinaio di metri 

prima e dopo il Ristoro per potete raccogliere eventuali rifiuti. 

Servizi pulmini (Correggio, Biasiola, UISP) che gireranno dal 32 km in poi per il recupero atleti ritirati, il 

servizio è coordinato da Giovanni, servono due persone di Correggio alla partenza che poi fanno in tempo 

ad andare al ristoro. 

Programma dei lavori al palazzo dello sport: Attacco della cartellonistica in giro per le strade da domani 

mattina; Venerdì si sposterà  anche la roba per i pacchi gara dalla sede UISP al palazzo dello sport e si 

prepareranno i pacchi gara. Allestiamo del palazzo dello sport è previsto per Venerdì. Sabato c’è la 

distribuzione dei pettorali e l’allestimento della piazza. Le transenne vengono piazzate da un’azienda 

ingaggiata appositamente per quello e per il montaggio del palco. Si sta cercando qualcuno con la moto 

per trasportare il fotografo lungo il percorso. Paolo chiede a chi deve andare in macchina in piazza (Via 



Allegri, Via Nobili, Via L.Ariosto) o passare sotto le telecamere di comunicare le targhe (con una foto) 

entro Venerdì, per poterle mandate in tempo utile in Comune. 

 

1° punto ODG 

• Stesura Calendario Gare 2025 

Vidmer condivide in video la bozza del Calendario 2025, specificando che le scritte in nero sono 

le gare e le date confermate, mentre le gare scritte in Rosso sono ancora da confermare e le gare 

con solo la data in rosso, sono quelle confermate ma, non ancora inserite nel Gestionale UISP.  

Vidmer precisa che per andare in stampa prima della Maratona sarebbe necessario chiudere il 

calendario entro Venerdì 29 Novembre. In caso questo non fosse possibile si proverà a chiuderlo 

prima di Natale per avere le stampe a Gennaio 2025. 

Vidmer legge tutte le gare per avere conferma dei dettagli o richieste di modifiche. 

Viene specificato che sono da definire le gare di Gran Prix e le gare in Prova Unica. 

Scandiano e Castelnovo Sotto chiedono di non far parte del campionato Gran Prix, mentre tutti 

gli altri organizzatori presenti confermano l’intenzione di aderire al circuito Gran Prix. 

Gli organizzatori non presenti dovranno confermare la loro intenzione di far parte del circuito 

Gran Prix prima della chiusura del calendario. 

Si condivide di modificare la modalità di iscrizione al Campionato a Squadre in Prova Unica. Dal 

2025 tutti gli iscritti della gara sede della prova, parteciperanno alla prova stessa. La somma dei 

tempi dei primi 5 Uomini e delle prime 3 Donne della stessa squadra, determinerà la classifica 

Maschile e Femminile.  

La gara di Nando, avendo dovuto annullare la prova a Squadre nel 2024, sarà sede della stessa 

prova nel 2025. 

Restano da assegnare le Prove Uniche di: Mezza Maratona, Trail Runnig e 10 Km su Strada. Si 

chiede a chi fosse interessato ad ospitare una di queste prove di farne richiesta a Vidmer. 

Simone (Rubiera): propone che le premiazioni fatte in occasione della Festa del Podista siano 

spostate al Sabato nel Centro Maratona. 

Questa idea viene accolta con entusiasmo e Paolo Manelli dice che è fattibile a patto che non 

venga coinvolto il personale addetto alla maratona. Ovviamente si potrà organizzare a partire 

dal prossimo anno. 
 

 

3° punto ODG 

• Festa del Podista del 23 Febbraio 2025  
 Christian propone, nel caso che alla Caretera Ed Rubera del 16 Febbraio ci siano anche le gare Giovanili, 

di effettuare li le premiazioni del campionato Giovanile, invece che alla Festa del Podista del  23 

Febbraio. Questa soluzione agevolerebbe le premiazione degli adulti il 23 Febbraio. Simone Iori darà 

conferma sulla gara giovanile a Rubiera. 

 

4° punto ODG 

• Punto su attività svolte e programmate prossimo mese    
Nessun commento. 
 

5° punto ODG 

• Varie ed eventuali  
Nessuna. 

 

La riunione si chiude alle ore 22:30 

Si allega il calendario aggiornato alla data di oggi 


